



Grosse perte d'argent aux paris sportifs en ligne

Bonjour, j'ai 36 ans, une vie normale avec famille, amis, vie sociale et professionnelle plutôt abouties.

Il y a 5 ans je me suis mis à miser sur des sites de paris sportifs et hippiques, persuadé que je pouvais trouver une méthode pour gagner régulièrement un petit peu d'argent tous les mois. Complètement aveuglé, j'ai misé de plus en plus souvent et des sommes de plus en plus importantes.. jusqu'à atteindre 26 000€ de perte cumulées...

Je voudrais arrêter mais je ne peux pas tant que je ne récupère pas cette somme. Si j'arrivais à récupérer ce que j'avais perdu, j'arrêterai enfin ce cercle infernal.

Je n'attends pas de jugement car je suis conscient de la situation, et vous auriez de toute façon le droit de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/gvaRFHla>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
EV GB